

「人と人とのつながりを大切に」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は、期末考査後の、先週1週間の活動について、生徒の皆さんや学校の様子などをお伝えします。

【2年生の球技大会】

15日(木)に、体育館ではバスケットとバレーボールをグラウンドではサッカーを実施。楽しそうな笑顔や熱心な応援に心が和みます。生徒達で進行しており、『自分達で行事を創る』貴重な時間なのかもしれませんね！



【AED救急法講習会】

14日(水)に部活動代表の生徒達に続き教職員が、日本赤十字社の方から講義や救命措置の指導を受けました。毎年実施していても、緊張する場面で自然に心と体が動くのは、簡単なことではない…改めて感じました。



【留学生と異文化交流会】(国際文化情報学科1~3年生)

13日(火)に兵庫県国際交流会館から7名の留学生や職員の皆様にお越しいただきました。アジアやアフリカ、中南米など、多くの国々に関わるお話を伺い、疑問に感じたことを尋ねる…受け身でなく気づきを大切に、自分やこの国を振り返る機会にしてください。



【防災・減災出前授業】(総合人間類型2年生グループ)

16日(金)に鳴尾北小学校で1年生の皆さんと一緒に学ぶ時間をいただきました。本校生が事前に準備したクイズや質問に、小学生の皆さんは積極的に手を上げ、元気に発表してくれました。本校生にとっても、貴重な時間になりました。ありがとうございました。



【リサーチフェスタに参加】(普通科2年生代表)

18日(日)の全日、大学主催の課題研究発表会に、2年生の代表で3グループの生徒達が、オンラインで参加しました。400以上の研究がエントリーされ、本校生も発表や質問にしっかりと対応できていました。プレゼン準備を含め、お疲れ様。よく頑張りました！



【薬物の怖さと大切なこと】

16日(金)に、神戸ダルクヴィレッジ代表の方から1年生が薬物乱用防止のお話を伺いました。「こんな時断れますか？」具体例に他人事とは思えず、「誰かとのつながりが大切」の言葉が、とても重く感じられました。生徒の皆さんにも新たな気づきがあったのでは！わずか1週間ではありますが、生徒の皆さんは様々な、また貴重な体験をしているように思います。2学期の終業式は、23日(金)です。(校長 黒河内雅典)

